

# *5 médecins étasuniens diplômés à Cuba participeront aux journées contre le blocus à Washington*

---



La Havane, 15 août, (RHC).- 5 médecins étasuniens diplômés de l'École Latino-américaine des Sciences Médicales de La Havane, prendront part aux journées contre le blocus qui sont organisées à Washington du 11 au 16 septembre, par des groupes de solidarité avec Cuba.

Ces journées mettront l'accent sur l'impact du blocus étasunien sur la santé des Cubains.

Ils sont invités à s'exprimer sur ce qu'ils ont appris à Cuba et sur le caractère humaniste de la médecine cubaine.

Créée par le gouvernement cubain, en 1999, sur initiative du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, l'École Latino-américaine des Sciences Médicales, a formé plus de 28 mille médecins de 103 pays, dont 170 des États-Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/138343-5-medecins-etasuniens-diplomes-a-cuba-participeront-aux-journees-contre-le-blocus-a-washington>



**Radio Habana Cuba**